

令和4年12月21日

保護者様

あま市教育委員会  
あま市小中学校長会

学校生活におけるマスクの着脱について（お知らせ）

寒気の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、あま市及び学校の教育に、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の対策に加え、インフルエンザの流行も懸念される時期となってきています。

こうした中、学校生活における児童生徒のマスク着脱につきましては、文部科学省のガイドラインでは、「屋内において人との距離が保てない状況で会話をするときはマスクを着用し、屋外において、人との距離が保てる場合は外すなど、場面に応じて適切に着脱するよう指導すること」とされております。

学校の活動においては、児童生徒同士の距離が十分にとれる状況ばかりではございませんので、活動の様態や児童生徒の様子を踏まえて柔軟に対応することが大切だと考えております。

なお、児童生徒のマスクにつきまして、あま市内の小中学校では、場面に応じて、着脱の推奨をしておりますが、強要しているものではございませんことを改めて確認させていただきます。

引き続き、安全安心な学校生活や子どもたちの健やかな成長のために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【お問い合わせ先】

あま市教育委員会 学校教育課 TEL 052-444-0902